



心に残る**最高の**運動会！ ご協力に**感謝**します！

10月25日（日）運動会を開催しました。事前の参加名簿の提出や受付での検温・手指消毒等にご協力いただき、ありがとうございました。また、「いつも通りでない運動会」に柔軟にご対応いただき、準備から後片付けまで、ご支援・ご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。運動会の冒頭でも申し上げましたが、今、この状況でできる限りの工夫をし、PTA 役員の皆様にご支援いただきながら子供たちの心に残る取組にしたいと考え、心を一つにして進めてまいりました。当日の子供たちの笑顔と、後日の感想文等から、目的が達成できたと感じております。保護者の皆様のご感想もお聞き出来たらうれしいです。（下に、6年生と1年生の感想を掲載します）

この経験を通して自分が成長したことは二つあります。

一つ目は、みんなで協力して工夫することです。今年は、新型コロナウイルスの影響で、正直、運動会はできないと思っていました。だけど、先生たちがチャンスをくださいました。みんなで成功させるために工夫を重ねました。そして、コロナ対策をしながらできる応援の仕方を考えました。こういうことをやったことで運動会は成功し、自分自身も成長することができました。二つ目は、回結することです。応援合戦も新型コロナウイルスの影響で声を出して応援ができなくなりました。なので、赤組はポンポンや拍手子、白組はペットボトルで応援するなど、今までにない応援の仕方が完成しました。これも六年生みんなで、どうすれば感染対策をしながら盛り上げられるかを考えました。そしてみんなで一人一人の思っていることを伝え、より多くの人が楽しめるように考えて、みんなで回結することができました。このようなことを積み重ねて成長すること、運動会が六年間の中で一番楽しかったことなど、いろんなことを頑張ったから味わえることは、とても最高なことだと思いました。

この経験を通して、自分は、いつも六年生のお兄さん、お姉さんがやってくれているのが当たり前のようになっていた部分も少なからずありました。先輩たちは、これ以上に頑張ってくれていたことが分かりました。自分は、初めて負けて悔しいと思いました。新型コロナウイルスの影響で規模縮小になってしまいましたが、楽しめました。自分は、何事にも手を抜かず頑張ることで、チャレンジしてあきらめない心が成長したと思います。中学に行っても行事を一生懸命にしたいと思います。

この経験を通して成長したことは、最後まで全力でやりぬくことです。徒走は、四位になると途中から分かっていただけ、あきらめず、ゴールまで全力で走りぬきました。リレーは、あきらめたら負け、結果は最後にしか分からないから、最後までやりぬくことが大切だということを学びました。また、協力し合い、回結することも成長したと思います。（中略）今年は、コロナでいつもと違ったけど、応援の仕方を考えたり、八嘉音頭を新しくつくったり、今までにない運動会でした。そして、悔いのない最高の運動会で、最高の思い出になりました。

共感力 自進力 やりぬく力 がグーンと伸びました。



ぼくは、はっかおんどをがんばりました。おうちのひとにおしえました。またおしえたいです。そして、らいねんまたおどりたいです。

ぼくががんばったのは、おうえんです。ぼくがちからいっぱいペットボトルをふったので、みんなもちからいっばいがんばりました。うれしかったです。

11月に入り、次は学習面の充実の時と考えています。家庭学習のご支援や励ましの言葉かけなどをどうぞよろしくお願いいたします。

ぼくは、リレーをがんばりました。まえをむいてはしりました。たのしかったです。

